体育祭テーマ:『連なりと自立』

今年の体育際は、自らを率直に表現し、ぶつかり合い、連携し合うことで、クラスの団結と学年間の親睦とを育成し、学校全体の連帯感を向上させるとともに、主体的に参加し得る学校づくりをすすめ、生徒個々の主体的に生きる力を育成することをその目的に据えたことから、テーマを「連なりと自立」としました。

テーマに沿った競技種目を生徒会で決めました。競技能力を高めるために、チーム力(連帯感)が大きく左右される競技としました。

【競技種目①】玉入れ





【競技種目③】百足競争





【競技種目4】綱取り





【競技種目②】2人3脚選抜リレー





(講評)今回の体育祭の取組目標の設定は、他者との関わりの中で自分の地位を築き 共生できる資質を養いたい、他者の考えていることを自分の中に内在化し、意見が言 える、また同意できる意志の構築を目指したものです。画像にもありますように、生徒 は積極的かつ主体的に取り組んでくれました。生徒達が明るく、楽しく競技する姿から は、日々成長の跡を知ることができました。そして何よりも、この体育祭をとおして人 との繋がりの大切さを感じ取ってくれたことだと思います。